
Antwort der Verwaltung zur Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion vom 26.05.2020,  
Umbenennung der Karl-Helfferich-Straße 
 

 
 
 
Angefragte Angebote von drei Universitäten blieben aufgrund der Corona-Pandemie bisher 
unbeantwortet. Darauf warten wir zurzeit. 
 
Dabei ist die Verwaltung davon ausgegangen, dass von insgesamt 636 Straßennamen in der 
Stadt Neustadt an der Weinstraße inkl. Ortsbezirke etwa 150 Straßennahmen geprüft wer-
den müssten. 
 
Hinsichtlich des längerfristigen krankheitsbedingten Ausfalls zweier Mitarbeiter*innen des 
Stadtarchivs, kann erst in der zweiten Jahreshälfte ein substanzieller Vorschlag zum weite-
ren Vorgehen erfolgen. 
 
Sobald der Verwaltung weitere Informationen vorliegen, wird der Stadtrat über das weitere 
Vorgehen informiert werden. 


